

令和4年10月 厚生部 給食試食会報告

10月12日(水)に給食試食会を開催しました。多くの方にご応募をいただきましたが、コロナ感染対策のため、規模を縮小して34名で開催しました。



栄養教諭の古田淑子先生の講話 多目的室にて



- ・朝ごはんの大切さ
- ・朝食を手軽に三色食品群でバランスよく摂取する方法
- ・長久手市の給食のこだわりや、給食費の内訳まで・・・などとてもわかりやすく教えていただきました。

感想

- ・早速、明日の朝食から米飯にして頑張りすぎずにバランスの良い朝食を意識します！
- ・長久手市の給食の取り組みや、給食についてよくわかった
- ・栄養士さんからお話を聞く機会がもっと欲しい



はじめは子どもが食べられるかな？と思ったけど、試食してみたら子どもが喜ぶ甘い味付けで、とてもおいしかった

多くの方から、おいしいから、家でも作ってみたいと、感想をいただきました。



給食のメニュー：
牛乳・ごはん・いわし梅煮・塩昆布あえ・高野豆腐の卵とじ



感染対策!!
消毒徹底!!



コロナ禍での開催で、参加いただける人数が少なく黙食で給食試食会を行いました。「子どもが学校で経験している黙食を初めて経験することができた」と黙食に対するさまざまな感想がありましたが、皆さまに感染対策へのご協力をいただき、無事開催することができました。ありがとうございました。